

mité est du marché St. Jean Baptiste, au cout d'environ \$30.

Résolu: D'autoriser lesdits travaux.

8.—Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant de permettre à M. Patrick J. Kennedy d'ériger une bâtisse temporaire pour être utilisé comme patinoir durant les mois d'hiver sur l'avenue Mont Royal Ouest, près du Boulevard St. Laurent, lot Cad. No. 402, quartier St. Jean Baptiste, pourvu que ladite bâtisse soit démolie et enlevée le ou avant le 1er avril 1913.

9.—Soumise une lettre du Vice Président du Bureau de contrôle de la Ville de Toronto, informant Son Honneur le Maire que le T. H. R. L. Borden, recevra une délégation des municipalités du Canada à Ottawa, le 1er Novembre prochain, afin de mettre à l'étude une législation concernant le contrôle des rues par les municipalités. Soumise à ce sujet une lettre du secrétaire de l'Union des Municipalités Canadiennes priant Son Honneur le Maire de prendre les mesures nécessaires pour appuyer ladite délégation.

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant qu'une délégation composée de Son Honneur le Maire, de l'un des Avocats du Département en Loi, de l'échevin L. A. Lapointe, et de tous autres membres du Conseil que ce dernier jugera à propos d'y adjoindre, soit formée pour se rendre à Ottawa et qu'une somme de \$300 soit votée pour payer les dépenses de ladite délégation.

10.—Soumise une communication du Secrétaire Trésorier de la Ville de Montréal Ouest, informant le Bureau qu'il y a une avenue dans ladite Ville appelée Westminster Avenue, et qu'il existe une rue du même nom dans la Cité de Montréal, quartier Notre Dame de Grâce.

Résolu: De transmettre ladite communication au Conseil avec recommandation de changer le nom de ladite rue, s'il le trouve convenable.

11.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef sur une demande de M. A. B. Clarkson, pour l'installation d'une borne-fontaine sur l'avenue Highland, quartier Mont-Royal, desservie par la Montréal Water & Power Company, en vertu d'un contrat intervenu avec les résidents de cette localité, pour la fourniture de l'eau pour 25 ans à raison de 75 cents par mille gallons, sans mention des bornes-fontaines.

Vu la lettre du contrôleur de ladite compagnie, dans une cause semblable l'an dernier, offrant à la Cité d'installer une borne-fontaine moyennant un loyer annuel de \$25., il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant qu'un acte d'arrangement soit passé avec la Montréal Water & Power Company, en vertu duquel la Ville paierait à ladite compagnie un loyer annuel de \$25 pour l'installation de cette borne-fontaine.

12.—Soumise une communication du vice président de la "Canadian Steel Foundries, Ltd.," demandant qu'il soit permis à ladite compagnie de maintenir une plateforme qu'elle a érigée le long de ses voies, à l'extrémité est de sa propriété, sur la rue Notre Dame, pour l'accommodation de ses employés qui prennent les chars pour aller à l'ouvrage et en revenir.

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant que ladite permission soit accordée, et qu'un bail soit passé au prix nominal annuel de \$1.00 et sujet à un avis de 30 jours pour faire disparaître ladite plateforme si la Ville jugeait à propos d'en décider ainsi.

13.—Sur recommandation du Surintendant du Département des Impressions et de la papeterie, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant que virement soit opéré d'un montant de \$1,650 à être pris sur les crédits suivants:

- \$1,000 annonces officielles.
- \$80 reliure.
- \$100 livres de loi.
- \$45 cartes postales.
- Et que ledit montant de \$1,650 soit appliqué comme suit:
- \$800 pour impressions générales.
- \$750 pour impressions des rapports annuels.

east end of St. Jean-Baptiste Market, at a cost of about \$30.00.

Resolved: To authorize said works.

8—On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved: That a report be made to Council authorizing Mr. Patrick J. Kennedy to erect a temporary building to be used as a skating rink during the winter months in Mont-Royal avenue west, near St. Lawrence Boulevard, on Cad. lot No. 402, St. Jean Baptiste ward, provided the said building be demolished and removed on or before the 1st of April 1912.

9.—Submitted a letter from the Vice-President of the Board of Control of the City of Toronto, informing His Worship the Mayor that the R. H. R. L. Borden will receive a delegation of the Municipalities of Canada, at Ottawa, on the 1st November next, in order to consider legislation concerning the control of streets by the municipalities.

In this connection, submitted a letter from the Secretary of the Union of Canadian Municipalities, requesting His Worship the Mayor to take the necessary measures in order to support said delegation.

Resolved: That a report be made to Council, recommending that a delegation composed of His Worship the Mayor, one of the attorneys of the Law Department, Ald. L. A. Lapointe and all other members of Council the latter may deem advisable to add, to the delegation, be appointed to proceed to Ottawa, and that a sum of \$300 be voted to pay the expenses of said delegation.

10.—Submitted a communication from the Secretary-Treasurer of Montreal-West, informing the Board that there is an avenue in said town called Westminster avenue and there exists a street bearing the same name in the City of Montreal, Notre-Dame de Grâce ward.

Resolved: That said communication be transmitted to Council with a recommendation that the name of said street be changed if they deem it advisable.

11.—Submitted a report from the Chief Engineer on a request from Mr. A. B. Clarkson, for the installation of a hydrant in Highland avenue, Mont-Royal ward, supplied by the Montréal Water and Power Company, in virtue of a contract entered into with the residents of said locality for the supply of water for 25 years, at the rate of 75 cents per thousand gallons, without any mention of hydrants.

In view of the letter of the comptroller of said Company, in a similar case, last year, offering to the City to install a hydrant for an annual rent of \$25, it was

Resolved: That a report be made to council, recommending that an agreement be entered into with the Montréal Water & Power Company, whereby the City shall pay to the said company an annual rent of \$25, for the installation of said hydrant.

12.—Submitted a communication from the Vice-President of the Canadian Steel Foundries Ltd., asking that said Company be allowed to maintain a platform which they have erected along their tracks, at the east end of their property, on Notre-Dame street, for the accommodation of their employees who take the cars to go to their work and return

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said permission be granted, and that a lease be passed at the nominal annual rent of \$1.00, said platform to be removed on 30 days' notice should the City deem it advisable.

13—On the recommendation of the Superintendent of the Printing and Stationery department, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that a sum of \$1,650 be varied, said sum to be charged against the following appropriations:

- \$1,000 official advertisements.
- \$30 binding.
- \$100 law books.
- \$45 postal cards.

And that said sum be applied as follows:

- \$800 for general printing,
- \$750 for the printing of annual reports.